

Dezember 2019

Fachschaften Religion und Musik

**Einladung zur „musikalischen Advent-Andacht“  
mit festlicher Musik und meditativen Adventgedanken**

**am Donnerstag, 19. Dezember 2019 um 19:00 Uhr**

**in der Herz-Jesu-Kirche Bruckmühl**

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

bereits zum achten Mal findet nun unsere traditionelle Advent-Andacht mit viel festlicher Musik statt!

In Zusammenarbeit der Fachschaften Religion und Musik können wir Ihnen und euch einen Abend anbieten zum Durchatmen und zur Einstimmung auf das Weihnachtsfest. Er steht dieses Jahr unter dem Motto:

**„Grenzenlose Weihnacht – über Mauern springen“.**

Die Mitwirkenden von Orchester und Chor, die Solisten und die mitgestaltenden Schülerinnen und Schüler freuen sich auf Ihr Kommen.

Im Anschluss an die Feier laden Elternbeirat und Förderverein wieder zum Beisammensein vor der Schule bei Punsch, Suppe und anderen Köstlichkeiten ein; der Aktion bietet Waffeln und Eine-Welt-Waren an!

Mit freundlichen Grüßen,

*die Fachschaften Religion und Musik*